



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

## 赤ちゃんに触れあい

### 清水二中生が特別授業



おもちゃで赤ちゃんとお遊ばす生徒。静岡市清水区の清水二中

静岡市清水区の清水二中の3年生が21日、家庭科の特別授業で地域の3カ月〜1歳半の赤ちゃんに触れあった。

市の委託を受けたNPO法人あそび子育て研究協会中部支部が同校など3校で展開する取り組み。さまざまな発達段階の赤ちゃんに

対し、生徒は抱っこしたり積み木や本で遊んだりして子育てを体験した。子育ての苦労ややりがいを母親へ質問する生徒もいた。

加瀬沢咲亜耶ちゃん(5カ月)とおもちゃで遊んだ松本小巻さん(14)は「無邪気な動きや表情がかわいい」と

2013年11月22日朝刊 中部版

① 写真の<sup>しゃしん</sup>中学生は、赤ちゃんにちゃんと声をかけていますか。

<sup>そうぞう</sup>想像して上の  に書きましょう。

②あなたは赤ちゃんとお遊んだことがありますか。ある人は、その時に感じたことを思い出して書きましょう。ない人は、<sup>そうぞう</sup>想像して書きましょう。

[Large empty space for writing answers]

笑顔を見せた。

年 組 名前

(小学校中学年以上 総合)